



Psikiater Mengkritik Kekurangan Tenaga Kerja kepada Menteri Kesehatan Mark Butler

Description

Kekurangan Psikiater Membuat Akses Pelayanan Kesehatan Jiwa di Australia Terhambat

Kesulitan Mengakses Perawatan Kesehatan Mental

Seorang wanita di Australia mengungkapkan bahwa dirinya seringkali kesulitan untuk mendapatkan perawatan kesehatan mental yang diperlukan karena keterbatasan dalam sistem kesehatan swasta. Akibatnya, ia harus berakhir di rumah sakit dengan kondisi hidup yang hancur. Bahkan di rumah sakit umum, ia juga sering kali ditolak karena dianggap tidak cukup sakit. Hal ini membuatnya harus menunggu sampai kondisinya sangat parah baru bisa mendapat perawatan.

Dampak Buruk Jika Tidak Segera Diobati

Presiden RANZCP, Dr Elizabeth Moore, menyatakan bahwa meninggalkan masalah kesehatan mental tanpa perawatan akan membuat masalah semakin kompleks dan sulit diobati. Hal ini tidak hanya mengancam jiwa individu, tetapi juga mengganggu kehidupan sehari-hari mereka.

Permintaan Investasi Workforce oleh Psikiater

Para psikiater menyerukan untuk adanya investasi dalam workforce yang dapat menarik lebih banyak orang ke dalam profesi ini, melatih praktisi berkualitas tinggi, serta mempertahankan tenaga kerja yang ada dengan mencegah burnout. Mereka juga meminta adanya data nasional berkualitas tinggi yang memberikan informasi tentang kebutuhan pelayanan kesehatan mental di berbagai wilayah.

Komitmen Pemerintah Australia untuk Reformasi Kesehatan Mental

Menteri Kesehatan Australia, Mark Butler, menyatakan bahwa pemerintahnya berkomitmen untuk melakukan reformasi dalam sistem kesehatan mental. Mereka telah mengalokasikan lebih dari \$200 juta untuk inisiatif workforce dalam bidang kesehatan mental. Meskipun ada tantangan dalam pasokan dan distribusi workforce kesehatan mental saat ini, terutama di daerah regional dan pedesaan, pemerintah akan terus bekerja sama dengan sektor dan masyarakat untuk memajukan reformasi tersebut.

Ringkasan

Kurangnya akses ke perawatan kesehatan jiwa dapat menyebabkan dampak yang serius, seperti yang dialami oleh beberapa penderita. Bagaimana pendapat Anda mengenai masalah ini? Apakah Anda pernah mengalami kesulitan mendapatkan perawatan kesehatan jiwa? Yuk, bagikan pengalaman dan pendapat Anda di kolom komentar! Mari bersama-sama mencari solusi untuk masalah ini agar lebih banyak orang dapat mendapatkan perawatan kesehatan jiwa yang berkualitas.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark